
 
 
Solicitud de transparencia realizada a: 
 

• Consejo General del Poder Judicial 
 
Asunto: Diligencias informativas 
 
 

Madrid, a 7 de abril de 2017 
 
 
A la atención de Consejo General del Poder Judicial: 
 

a) ¿Cuántas diligencias informativas han abierto en los últimos 5 
años? 

b) ¿Cuánto tiempo tardaron en cerrarse o en dar lugar a un 
expediente disciplinario? 

c) ¿Cuántas están todavía abiertas? 
 
Gracias de antemano, 
HAY DERECHO 
	


